

Das große Finale

Der A.C. Wals steht vor dem Gewinn seines 42. Titels: Nach einem 39:13-Erfolg auswärts wird kommenden Samstag der KSK Klaus zum Finale erwartet.

WALS SIEZENHEIM. Mit einem 39:13-Erfolg gegen den KSK Klaus kehrte der AC Wals aus Vorarlberg heim. Herausragend an diesem Abend waren im freien Stil Olympionike Lubos Cikel, der zwei Klassen höher ging und Staatsmeister Mario Hartmann bis 74 kg bezwang.

Im griechisch-römischen Stil fegte der Walser Olympiakandidat Hannes Haring in der Klasse bis 84 kg Christian Summer von der Matte.

Auch der Rest der Mannschaft kämpfte großartig und freut sich am Samstag, dem 8. Dezember, auf den großen Showdown und Finalkampf in der Walser Sporthalle. Dort soll der 42. Titel in der 55-jährigen Vereinsgeschichte eingefahren werden.



Lubos Cikel lieferte einen hervorragenden Kampf ab. Bild: Ruhdorfer

Hervorragend in Schuss auch der Walser „Schüler-Express“, der wieder einmal nicht zu bremsen war: Das Nachwuchs-Team des A.C. Wals gewann auch den vorletzten Kampf im Rahmen der Schüler-Grenzlandliga gegen die Mannschaft von Wacker Burghausen mit 20:18.



Hannes Haring war griechisch-römisch „eine Bank“. Bilder: Ruhdorfer

Am Samstag, dem 8. Dezember, empfangen die Walser Schüler ihre „Erzrivalen“ vom SC Anger. Und hat dabei alle Chancen, alles für einen Titel klar zu machen.

Anschließend an die Kämpfe findet dann die Siegerehrung der Schüler-Grenzlandliga statt.